

Rencontre avec la CNR

Présents : Priscilla Gonzales (CNR - Ingénieure Environnement, Direction des Territoires), Yann MONNIER, Philippe BREYNAT

Synthèse :

Jeudi 4 juillet 2024, la mairie de Soyons a rencontré les services de la CNR afin de porter à connaissance tous les sites infestés par la jussie et discuter des possibilités d'intervention :

- La Lône du Brégard est épargnée mais demande une surveillance.
- La Lône de L'Ove est touchée ponctuellement, mais des interventions manuelles peuvent encore être envisageables
- La Lône de Blaud est touchée et une intervention plus conséquente serait nécessaire.

La mairie a rappelé ses interventions sur les lônes entreprises depuis plusieurs années (arrachage manuel de la jussie, nettoyage des abords, surveillance, mise en place du parcours santé, etc ...) et son attachement à ces milieux remarquables mais si fragiles.

Pour protéger au mieux ces milieux, la mairie souhaiterait qu'un véritable programme de gestion soit mis en place, tel qu'il avait été envisagé (mais non réalisé) il y a quelques années à l'échelle de la CCRC. Ce programme regroupait des actions de connaissance, de restauration et de gestion des espèces et des habitats et de sensibilisation.

Pleinement convaincue, la CNR est prête à apporter son soutien technique et financier avec la mise en œuvre d'un partenariat de gestion pour la période 2024 – 2025 qui consisterait à une intervention prioritaire sur la lône de l'Ove toujours par la mairie (poursuite des interventions de lutte contre la jussie et nettoyage des abords) et une aide à la reconduction d'un programme d'intervention. Le projet sera discuté et affiné avec les différents acteurs du territoire.